

Les canoéistes cubains enregistrent chez eux de marques excellentes



La Havane, 8 mai, (RHC).- Le championnat national de canoë et kayak organisé à Caimito, une localité de la province cubaine d'Artemisa a enregistré des marques excellentes. Surtout, si l'on tient compte du fait que nous sommes en pleine période de préparation en vue des Jeux de Barranquilla.

Les meilleures figures cubaines de la discipline ont en effet brillé dans la piste aquatique de l'École nationale de Canoë et Kayak, récemment rénovée.

A commencer par Sergueï Torres et Fernando Dayan Jorge qui ont remporté le titre en C-2 messieurs et par Maivihanet Borges, médaille de bronze au championnat du monde C-1 pour les moins de 23 ans.

Au kayak, Yurieny Herrera, championne panaméricaine a facilement maîtrisé la compétition de même que Reinier Torres, médaille de bronze au championnat du monde et cinq fois champion panaméricain.

« Le championnat a confirmé que les sportifs engagés envers les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes sont en pleine forme » a déclaré au site web JIT Alejandro Hamze Ruiz, commissaire national de Canoë et Kayak.

Source: [JIT](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/161785-les-canoelistes-cubains-enregistrent-chez-eux-de-marques-excellentes>



Radio Habana Cuba